

Mein lieber Harro! Wir haben lange Zeit
nicht von einander gehört, wenn ich nicht schreibe, so
ist es, glaube ich, nicht nötig, so zu rechtfertigen. Vor
länger als einem Jahr haben die Freudsland verlassen,
es hat sich bei mir sehr viel geändert, u. ich würde
keine Zeit meines Lebens, die so entscheidend gewesen ist
wie dieses eine Jahr ^{meines} Studiums bei Heidegger. Heidegger
ist unter den heutigen Philosophen der eines Kran-
khauses: sicher will ich Ihnen nicht sagen, aber ich hoffe
immer auf Ihren Auf dem Sonnenberg über Freiburg
zu liegen und Ihnen von ihm zu erzählen. Die Freuden
über bin ich in Freiburg geblieben, ist sehr stark ge-
blieben, allerdings die Mathematik sehr unerträglich.
Gott sei es nicht mehr wichtig.

Ich bin jetzt ganz aus dem, u. das ist
heute etwas Krank bin, empfindlich zum Stechen. Also
achte ich im Jimmer, u. spüre die kleinste Reize
gegen mich ausdrücken. Es ist etwas Furchtbare, auf
kleinen Menschen zu sprechen, nicht sprächen zu gehen,
weil es Frauen negiert, es macht ungern Platz, aber es

ist nicht so, & man verleiht das große Unglück: was es heißt, Mensch zu sein, in der Möglichkeit auf den Tod ~~zu~~^{zu} gehen, nicht durch Schicksal zu sterben. Und wenn ~~er~~ ~~er~~ schließlich vorwärts wenden könnte, gewinnt er, und mein Bedauern nach anderen Menschen sehr groß ist, weil das doch vielleicht besser, als ein zerstreuender Erfolg us in ruhete. Es kann also sehr ungünstig, u. nach langen Vorahnungen, passieren. Das Beste ist, was wir überfliegen können.

Man ich möchte wissen, wie es Ihnen geht. Ich habe Sie in einer für mich damals sehr appetitlichen Zeit (im Kriegsjahr 1914) kennen gelernt u. liebgewonnen. Aber seien Sie mir keine guten Wünsche, nicht böse, das ist so lange nicht schwierig, u. vergessen Sie es nicht mit Glauben. Brüder gedenken Sie Ihren lieben Mutter, Sie kann Ihnen ich als Ihr guter Nachbar.

Kennen Sie den Namen: Förster Riedlegaard?